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Considerando que:

Tem sido divulgado na comunicação social dos últimos dias, a pretenção do

Ministério da Saúde de encerrar as unidades hospitalares São Francisco Xavier,

Egas Moniz e Hospital de Santa Cruz.

Assim, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis,

gostaria de obter do Ministério as respostas às seguintes questões:

1. Se a respectiva informação veiculada pela imprensa tem fundamento?

2. No caso de ter fundamento, que pressupostos estão na base de tal decisão?

3. Que alternativas propõem o Ministério da Saude para que o acesso aos

respectivos cuidados de saude, das populações residentes nesta área da região

de Lisboa, não fique dificultada por esta reestruturação?
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